

Los Mossos imputan también a un hombre de 46 años, vecino de La Roca por su presunta implicación en alguno de los robos

Detenida una mujer de Canovelles acusada de 11 robos en masías

JOSEP MAS

Una vecina de Canovelles, de 47 años de edad, de nacionalidad española ha sido detenida por los Mossos d'Esquadra en Vic, acusada como la presunta autora de al menos doce robos con fuerza cometidos en la comarca de Osona y en la población vallesana de Figaró.

La detención se produjo el miércoles de la pasada semana y los delitos que se le imputan fueron cometidos entre febrero y julio de este año. Algunas de las viviendas asaltadas son segundas residencias. En todos los

casos, tras ser denunciados los robos, la policía encontró puertas o ventanas forzadas para acceder al interior de la casa y entre las pertenencias robadas figuran desagües, objetos de cobre y herramientas de trabajo, supuestamente para mal venderlas como chatarra.

La policía llegó a conocer la identidad de la sospechosa gracias a las descripciones y datos facilitados por algunos testigos y por las víctimas de los robos. Estos fueron cometidos en las localidades de Tavèrnoles, Voltregà, Santa Eulàlia de Riuprimer, Sentfores, Sant Pere de Torelló,

Sora, Sant Quirze de Besora, y el decimosegundo en una casa de Figaró. Asimismo los investigadores trabajan con la hipótesis de que la vecina de Canovelles pudo contar con la colaboración de otra persona que la habría acompañado en algunos de los robos. Por ello los Mossos d'Esquadra imputan a un vecino de La Roca, de 46 años por su presunta participación en los hechos. La detenida, que ya contaba con antecedentes, fue puesta a disposición judicial en el Juzgado de Vic, quedando en libertad con cargos después de declarar ante el Juez. *

Se cree que algún vecino vació su piscina a través de la alcantarilla y el agua sucia fue parar por un rebosadero al torrente de Céllecs

Investigan un vertido irregular al Mogent en Vilanova

JOSEP MAS

El Ayuntamiento de Vilanova del Vallès investiga un vertido de agua irregular que se produjo hace dos semanas en la estación de bombeo de aguas residuales de la urbanización de Roquetes. Según los técnicos que han analizado el hecho, la estación funciona correctamente, aunque han encontrado pequeños residuos en el lugar por donde salió el agua al exterior. Según explicaron algunos vecinos, el agua desprendía mal olor y salió por la noche a través de un aliviadero, yendo a parar directamente al río Mogent. Según las sospechas del consistorio, pudo tratarse de algún vecino de la zona que esperó la llegada de la noche para vaciar su piscina, a través de la red de alcantarillado de la calle, eliminándose la posibilidad de que se tratase de una fosa séptica.

Según la información municipal, el barrio de Roquetes cuenta con una doble red de alcantarillado, formada por dos conducciones independientes, una para el alcantarillado normal y la otra para la recogida de



El torrente de Céllecs a donde fue a parar el agua que se vertió a través del sumidero (en la ventanilla).

aguas pluviales. Precisamente el sumidero por donde según los vecinos salió el vertido está conectado con la red del agua de la lluvia. Cuando llueve existe un exceso de agua que sale por el sumidero que desemboca al torrente de Céllecs y de ahí al río Mogent. Los vecinos pero, explican que aquella noche no llovía y que

tampoco es la primera vez que ven salir agua de esta forma por este conducto.

Lo técnicos municipales han explicado que la estación bombea el agua hasta un punto elevado del alcantarillado. Así, de este modo va a parar a la depuradora de Montornès que recoge las aguas de Vilanova. *

La Batllòria se queda sin agua al reventar la cañería principal

LA BATLLÒRIA. La rotura producida por una máquina excavadora de la cañería principal de fibrocemento de conducción de agua potable dejaba sin suministro a toda la población a partir de mediodía de anteayer miércoles. La máquina causante del incidente, de la empresa Enagás trabaja en la construcción del gaseoducto entre Martorell y Figueres que transcurre casi paralelo a la carretera C-35, entre Sant Celoni y Hostalric.

El Servicio Municipal de Agua se hizo cargo de la reparación de la conducción rota, estando previsto el restablecimiento del suministro de agua potable a la población a partir de las cuatro de la tarde. Posteriormente el Ayuntamiento y responsables de Enagás analizarán como se produjo el incidente. JM

Detenido por daños en el mobiliario urbano

LA LLAGOSTA. La Policía Local detuvo el pasado viernes a un vecino de la población, al que acusan de causar daños en el mobiliario urbano, un delito contra la seguridad en el tráfico y de atentado contra agentes de la autoridad.

Poco antes de las seis de la tarde la policía recibía la llamada de un vecino que les alertaba sobre el comportamiento anormal de una persona que resultó ser dicho joven, de 30 años. Según el comunicante acababa de arrancar una papelera de la calle, junto al polideportivo Riera Seca y la había lanzado a mitad de la calzada. La policía comprobó la veracidad de lo denunciado, viendo que asimismo había movido un contenedor de su sitio. Tras ser detenido y ya en comisaría se enfrentó a los agentes. Posteriormente pasó a disposición de los Mossos d'Esquadra. JM

Lluís Vilaró-ACN